

## 岐阜事業所 第一期工事 起工式を開催しました

1月22日(月)岐阜県可児市の熊野神社齋主の下、岐阜事業所第一期工事 起工式が執り行われました。

式典には可児市市長 富田様、可児市議会議長 川上様、岐阜県商工労働部部長 井川様、地元自治会、近隣企業の皆様を来賓に迎え、設計施工の株式会社安藤・間様にご参列いただきました。

当社を代表し、代表取締役社長 三井康誠が神事で地鎮の儀(鍬入れ)、玉串奉奠を行い工事の安全を祈願し、神事後は発注者挨拶で「『世界の人々に役立つ製品をつくる』という経営理念をここ可児市でも具現化し、地元を代表する模範的企業となることを目指し、努力を重ねてまいります」と岐阜事業所での意気込みを述べました。

岐阜事業所は、国内3工場目のモーターコア生産工場で、今後予想されるハイブリッドカーや電気自動車を代表とする環境対応車向け駆動・発電用モーターコアの需要増加に対応するための生産能力の増強を目的としております。建屋完成は2018年9月、量産開始は2019年2月を予定しております。



### 【岐阜事業所の概要】

- 所在地 : 岐阜県可児市柿田字馬乗洞675番35  
初期投資額 : 70億円 (土地、建物および附属設備、機械設備等)  
敷地面積 : 約70,000㎡  
工場面積 : 約14,000㎡  
生産品目 : 駆動・発電用モーターコア



【岐阜事業所 完成予想図】